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Abstract (en)
[origin: WO9201226A1] An analytical test device incorporates a porous membrane or filter through which an aqueous liquid must flow during the
test, and a body comprising a microporous material of higher capillary suction force than the membrane or filter, in liquid-conductive contact with the
membrane or filter, which acts as a "sink" to control the liquid flow path through the membrane or filter. Preferably the body comprises a clay or a
molecular sieve material.

Abstract (fr)
Un dispositif de dosage analytique comprend une membrane ou un filtre poreux à travers lequel un liquide aqueux doit s'écouler au cours du
dosage, et un corps comprenant un matériau microporeux possédant une force de succion capillaire supérieure à celle de la membrane ou du filtre.
Le matériau se trouve en contact avec la membrane ou le filtre de manière à conduire le liquide et agit comme un élément "d'absorption" afin de
réguler la voie d'écoulement du liquide à travers la membrane ou le filtre. Le corps comprend de préférence un matériau d'argile ou formant un tamis
moléculaire.
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